

MOTUL ET PEUGEOT MOTOCYCLES SIGNENT UN PARTENARIAT STRATEGIQUE SUR LES LUBRIFIANTS

MOTUL ET PEUGEOT MOTOCYCLES, DEUX MARQUES FRANÇAISES EMBLEMATIQUES ET PIONNIERES, SIGNENT UN ACCORD MONDIAL EXCLUSIF SUR L'UTILISATION DES LUBRIFIANTS MOTUL :

PEUGEOT MOTOCYCLES UTILISERA MOTUL POUR LES HUILES MOTEUR, DE TRANSMISSION ET DE BOITE DE VITESSES, AINSI QUE LE LIQUIDE DE FREIN, POUR LES PREMIERS REMPLISSAGES ET LES REMPLISSAGES D'ENTRETIEN.

PEUGEOT MOTOCYCLES EST LE PLUS ANCIEN FABRICANT DE DEUX-ROUES MOTORISES AU MONDE, AVEC PLUS DE 120 ANS D'EXPERIENCE EN MATIERE DE MOBILITE.



PEUGEOT
MOTOCYCLES



Mandeure, 24 juin 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Il y a peu de façons aussi rapides et aussi agréables de se déplacer que de se faufiler dans le trafic sur un scooter. Les propriétaires de scooters s'en servent pour leurs déplacements quotidiens dans le monde entier, qu'il pleuve où qu'il vente. Mais la vie urbaine et sub-urbaine, avec son trafic en accordéon et son climat, peut être exigeante pour un deux-roues motorisé.

C'est pourquoi Peugeot Motorcycles, l'un des plus anciens fabricants de deux-roues motorisés au monde, a choisi de s'associer à Motul comme fournisseur officiel de lubrifiants.

Grâce à la collaboration stratégique entre ces deux marques françaises emblématiques, les sites de production de Peugeot Motorcycles en France et en Chine utiliseront les huiles Motul éprouvées pour les moteurs 4-Temps, ainsi que les liquides de transmission, engrenages et freins.

En outre, les deux-roues Peugeot Motorcycles seront remplis avec les produits Motul, y compris les gammes à moteurs à deux et quatre-Temps, qui ont été spécialement conçus pour les arrêts et les démarrages fréquents et présentent les dernières innovations de Motul pour maximiser les performances et la protection, tout en maintenant les émissions à un faible niveau.

C'est la deuxième fois que les deux entreprises pionnières collaborent, et dans le cadre de ce partenariat, Motul développera également une gamme d'huiles moteur deux et quatre temps co-brandée et sur mesure pour Peugeot Motorcycles, que les clients pourront acheter chez les concessionnaires officiels.

A propos de cette annonce, Olivier Montange, Chief Business Officer chez Motul, a déclaré : "Nous sommes ravis de nous associer une nouvelle fois à Peugeot Motorcycles, une marque qui apporte la liberté aux gens depuis des décennies, que ce soit en ville ou à la campagne. Une marque qui partage avec nous des valeurs similaires en matière d'héritage, d'innovation, de technologie et de qualité. C'est une occasion vraiment passionnante de collaborer avec un leader du marché du deux-roues pour améliorer l'efficacité et la propreté du moteur. "

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



PEUGEOT
MOTOCYCLES

Mandeure, 24 juin 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Matthieu Brinon, directeur des ventes, du marketing et de la communication de Peugeot Motocycles, a ajouté : "Chez Peugeot Motocycles, nous avons une longue et riche histoire dans l'innovation de la mobilité urbaine. Nos produits sont conçus pour la liberté et l'émotion de la conduite, mais nous savons que la conduite en ville peut être exigeante pour les deux-roues. C'est pourquoi nous voulions un partenaire qui puisse nous aider à fournir la performance et la fiabilité que nos clients attendent, et qui partage également notre héritage, notre vision et notre passion pour l'innovation."

Les huiles innovantes Motul pour deux-roues deux et quatre-Temps, dotées de propriétés anti-fumée et anti-dépôt, sont testées en laboratoire et dans le monde réel pour permettre une conduite en ville fluide, fiable et sans à-coups.



A PROPOS DE MOTUL

Motul est une entreprise française d'envergure mondiale spécialisée dans la formulation, la production et la distribution de lubrifiants moteur de haute technologie (deux-roues, voitures et autres véhicules) ainsi que de lubrifiants pour l'industrie via son activité Motul Tech. Unanimement reconnue depuis plus de 150 ans pour la qualité de ses produits, sa capacité d'innovation et son implication dans le domaine de la compétition, Motul est également

Direction de la Communication PEUGEOT MOTOCYCLES
103 Rue du 17 Novembre, 25350 Mandeure, FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Mandeure, 24 juin 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

reconnue comme spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiants à être pionnier dans la formulation d'un lubrifiant 100% synthétique, issu de l'industrie aéronautique, utilisant la technologie des esters : le lubrifiant 300V. Motul est le partenaire de nombreux constructeurs et écuries de course afin de favoriser leur développement technologique en sport automobile. Il s'est investi dans de nombreuses compétitions internationales en tant que fournisseur officiel des équipes en : Course sur route, Trial, Enduro, Endurance, Superbike, Supercross, Rallycross, World GT1, 24 heures du Mans (autos et motos), 24 heures de Spa, Le Mans Series, Trophée Andros, Paris-Dakar, 8 heures de Suzuka, Bol d'Or, Daytona 200-mile motorcycle race.

A PROPOS DE PEUGEOT MOTOCYCLES

Peugeot Motorcycles est un acteur historique du deux et trois-roues motorisés. Basée à Mandeure dans le Doubs (France) depuis 1898, l'entreprise est aujourd'hui présente dans près de 70 pays à travers le monde, et distribuée dans plus de 3 000 points de vente. Peugeot Motorcycles est détenue à 100 % par le groupe Mahindra. Visionnaire et naturellement élégante, la marque Peugeot Motorcycles, au-delà d'un savoir-faire français reconnu, représente, grâce à ses modèles Premium, un réel mode de vie urbain, transformé, réinventé pour profiter au mieux de tout ce que la ville a à offrir.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE